

# フラチャレ通信 vol. 6

## 3月



## 毎月一日は「しがプラチャレンジの日」

滋賀県では、毎月一日の「しがプラチャレンジの日」に合わせて、その月に県民のみなさんに実践していただきたいプラスチックごみ削減に向けたチャレンジ(プラチャレ)をこの通信でお知らせしています。今月のプラチャレの取組を、ぜひ実践してみましよう！

### 今月のプラチャレ

## 詰め替え商品を選ぼう！

～リユース容器を活用してみよう～

今月のプラチャレは、プラスチックのリユースに関するものです！

**リユース(Reuse)とは、「もう一度つかう」の意味です。**一度使われた製品を、できる限りくり返し使用することを指します。

たとえば、シャンプーや洗剤、ボールペンなど、詰め替え用の商品を選ぶ方が、お財布にもやさしいですね！

また、県内では、プラスチック製のパッケージを使用せず、瓶による量り売りで商品を販売したり、ステンレスなどの耐久性の高い容器で商品を販売し、容器を回収して再利用するなど、リユース容器の取組を実施するお店も増えてきています！

ぜひ、「これはもう一度使えるかな？」と考えながらお買い物をしてみませんか？

3月もレッツプラチャレ！よろしくお願いします！

プロジェクトキャラクター  
湖神 挑一

プラチャレ  
バックナンバーは  
こちらから！  
(県HP)

